
 

（中級編）
やさしい日本語で防災を考える 

〜みんなが安心して暮らせる街づくり〜 

お申し込み・お問い合わせ： 伊賀市国際交流協会 

TEL： 070-4455-4900    E-Mail： mie-iifa@ict.jp 

〒518-0873 伊賀市上野丸之内 500 ハイトピア伊賀 ４階 （伊賀市多文化共生センター内） 

【定   員】 

 

【参 加 費】 

【申込方法】 

 

【申込期限】 

【 駐 車 場 】  

25 人程度（一定の人数に達しない場合、

中止となる場合があります。） 

無料 

電話、メール、QR コード 

からお申し込みください。 

７月５日（金）まで 

駅前広場駐車場にお停めの方は、

駐車券をお持ちください。 

減免処理します。 

申込 QR コード 

講 師／船見 和秀（ふなみ かずひで）氏  

プロフィール／三重県伊賀市在住。 

日本語教師養成講座の講師を３カ所で２０年以上 

歴任。「伊賀市外国人児童生徒日本語指導コーデ

ィネーター」として１５年以上市内の学校に赴き、 

研修・アドバイスに関わる。 

ヒューマンアカデミー大阪梅田 

校で「やさしい日本語指導者 

養成講座」講師を担当。 

ハイトピア伊賀 ５階 学習室２ 

10:00～11:30 2024 年７月１１日（木） 

防災に必要な「やさしい日本語」とは？  

外国人住民が避難場所で困ることとは？ 

やさしい日本語で防災訓練のポスターを作ろう！ 

  

（住所：伊賀市上野丸之内 500） 

mailto:mie-iifa@ict.jp

